
 

 

Was wir uns wünschen: 

 

Wir wünschen uns Tipps und Ideen von Euch! 

 

Ihr könnt Euch direkt an uns wenden oder einen Brief an 

uns schreiben. 

 

Ihr könnt uns auch eine E-Mail schreiben. Unsere E-Mail 

Adresse ist: RatHDL@Lebenshilfe-Dorsten.de 

 

Wir treffen uns alle 3 Monate im Raum des Bewohner-

Rates im Haus der Lebenshilfe.



 

 
Bewohner-Rat der Wohnstätte 

Haus der Lebenshilfe bis Mai 2015 
 

 

Eure Ansprech-Partner sind: 

 

 

  

Michael Reszkiewicz 

 

 

 

 Dorothea Breuckmann 

 

 

 

 Evelyn Grawe 

 

 

 



 

 

Wer wir sind: 

Wir sind die gewählte Vertretung der Bewohnerinnen und 

Bewohner in der Wohnstätte Haus der Lebenshilfe der 

Lebenshilfe Dorsten gGmbH. 

 

Der Bewohner-Rat besteht aus 3 Mitgliedern.  

 

Woran wir arbeiten: 

 Wir helfen neuen Bewohnerinnen und Bewohnern, 

sich zu Recht zu finden. 

 

 Wir sind Eure Ansprech-Partner und besprechen 

Eure Wünsche mit der Einrichtungs-Leitung. 

 

 Wir nehmen eure Beschwerden entgegen. 

Wir tun unser Bestes, um gemeinsam eine Lösung 

zu finden. 

 

 Wir kümmern uns auch um Freizeitangebote, 



 

Ausflüge. Wir helfen 

Euch bei der Planung 

und Durchführung. 

 

 Wir haben die 

Möglichkeit, uns mit Tipps und Ideen an die  

Einrichtungsleitung zu wenden. 

 

 Wir dürfen mitentscheiden bei: 

- Der Haus-Ordnung 

- Der Freizeit-Gestaltung 

- Der Verpflegung 

 

Wer uns unterstützt: 

Wir werden von Eltern und rechtlichen Betreuern bei 

unserer Arbeit unterstützt. 

 

Die Eltern und rechtlichen Betreuer helfen uns bei den 

Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner, die nicht für 

sich selbst sprechen können. 

 

Unser Motto: Alle 
sollen sich 
wohlfühlen! 


